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９月25日(日)、４年ぶりに「富木島ふれあいコミュニティ 大運動会」が開催されまし

た。前回実施時とは異なり、新型コロナウイルス感染症対策も含め、半日での開催となり

ました。地区対抗としながらも、和気藹々とした雰囲気の中、子どもから高齢者の方まで

楽しく体を動かす楽しさを体現されている姿がとても印象的でした。

今月の28日(金)には、本校の【運動会】を開催予定です。２年前から実施しているよう

にペア学年ごとに２時間（１・２時間目：１・６年生ペア／３・４時間目：２・５年生ペア／５・６時間目：３・４年生ペア）の会となり

ます。どの会も準備運動としてダンスを披露する予定で、その練習は、休み時間に教室で

動画を流して個々に行ったり、体育の授業の始まりにみんなで行ったりと、時間を上手に

使って取り組んでいます（「パプリカ」（１・６年生）、「ジャンボリーミッキー」（２・５年生）、「Ｍｅｌａ！」（３・４年生））。それぞれど

んなパフォーマンスを見せてくれるのか楽しみです。

新型コロナウイルス感染症の状況により、参観について人数制限のお願いをしなければ

ならないことも考えられます。その場合にはご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、昨日の朝会で、子どもたちに運動会へ向けて次のようなお話をしました。

さて、みなさん、今月の２８日には「運動会」が行われます。今か
ら楽しみにしている人もいるでしょうし、ちょっと不安だな、と思っ
ている人もいるかと思います。
富木島小学校で「運動会」を行うのは、その日を迎えるまでに、み

んなのさらなる成長の姿がたくさん現われるから、つまりみんなの成

長のチャンスがたくさん増えるからです。

「自分に挑戦する」ことや「自分を励ます」ことを繰り返す姿

がたくさん見られます。その姿からは、心が強くしなやかになっ

ていっていることが感じられます。

お互いに声をかけあったり、息をあわせたり、「相手や周りの

仲間のことを想う」姿がたくさん見られます。その姿からは、み

んなとともに歩んでいくという社会性が伸びていっていることが

感じられます。

「自分から」「自分で」の【自立の力】と「みんなと共に」「みんなで」の【共生の

力】を高めるとてもよい機会になる、と先生は考えています。

運動会の日、練習してきたことの成果を十分に発揮できないこともあります。でも、

その日を迎えるまでに積み重ねてきたことは、みんなに確かな成長をもたらしてくれ

るものです。運動会が終わったときにぜひ、自分を褒めることができるように、毎日

の積み重ねを大切にしていってくださいね。

お子さんにとって、運動会はどんなものと捉えられているでしょうか。運動会を楽しみ

にしている子、ちょっと不安に思っている子など、一人一人違うとは思いますが、どの子

も準備や練習、そして当日の活動を通して何かしら成長しているなあ、と感じられること

があります。ぜひとも、親子でその成長をたたえ合って、よき思い出としていただけるよ

うな運動会になることを、心より祈念しています。



２学期最初の「ＫＹＴ登校」が９月２０日(火 )に実施されま

した。「３連休明けで台風通過も重なったから不安だなあ」と

思った子も居たかもしれませんが、安全にしっかり登校できた

ことを頼もしく感じました。

２学期から「ＫＹＴ登校」の登校時刻を【７時５０分～８時

１０分】とさせていただいています。時間帯を５分遅くに設定

した一番の目的は、朝、心のゆとりをもって子どもたちが家を

出発することにあります。「ＫＹＴ登校の朝は、いつもよりゆ

っくり家を出ることができるので、嬉しい」という声も子ども

たちから届いています。

今後とも「ＫＹＴ登校」につきまして、ご理解とご協力をよ

ろしくお願いいたします。

２学期が始まってすぐの週。夏休みの生活リズムから学校生活の生

活リズムに切り替えることをご家庭でも意識されていたことと思いま

す。学校では、子どもたちが時刻（特に授業の始まりの時刻）を意識

して行動することで、学校生活リズムを整えられることを狙いとして

「チャイムなし」の日々を過ごしました。アンケートによりこの取り

組みの振り返りをした結果をお知らせします。

１．授業の始まりの時間を気にすることができましたか ３．授業の終わりの時間を気にしていましたか ５．いつもより時間を気にして過ごすことはできましたか

①しっかり気にすることができた 31% ①しっかり気にすることができた 43% ①かなりできた 38%
②気にすることができた 48% ②気にすることができた 39% ②まあまあできた 48%
③あまりできなかった 17% ③あまりできなかった 14% ③あまりできなかった 10%
④できなかった 4% ④できなかった 5% ④できなかった 4%

２．授業の始まる時間に着席できていましたか ４．授業の終わりの時間まで学習や自分がやるべきことに取り組めましたか

①毎時間できた 37% ①いつも取り組めた 33% 「時間を守ることの意義」や

②ほとんどできた 42% ②まあまあ取り組めた 54% 「時間を上手に使うこと」につ

③ときどきできた 18% ③あまり取り組めなかった 11% いて、ご家庭でも話題にしてみ

④できなかった 2% ④取り組めなかった 2% てください。

先週の金曜日。後期児童会役員選挙が行われました。立ち会い演説では、

どの候補者からも、この富木島小学校でのみんなの生活をよりよいものに

していきたいという意気込みがしっかり伝わってきました。

公約も様々なものが出されました。学校で生活をする主役である子ども

たちからの声に職員一同しっかり耳を傾け、子どもも大人もみんなで当事

者として、それが「ふきしまっ子のみんなのためになる」「みんなの生活

をよりよいものにする」ものか、よく検討をし、知恵を出し合っていく姿

勢を大切にしたいと思います。

<児童会役員>
会 長 ６年１組 濵本 琉月（はまもと るな）
執行委員 ６年１組 芹澤 寛（せりざわ かん） ６年１組 三浦 永大（みうら えいだい）

５年２組 倉知 雅（くらち みやび） ５年４組 篠 菜々花（しの ななか）
５年４組 冨本 愛莉（とみもと あいり）

【ＫＹＴ登校 学校到着の様子】

学校生活の充実を目指して

思いと願いを行動で！


